+ El armamento que producen para "la defensa del mundo"

WASHINGTON, D.C. (EU).- La industria aeroespacial ha visto modificaciones sustanciales desde que inició el nuevo gobierno y su titular, Donald Trump, ha hecho declaraciones entre escandalosas, jocosas y preocupantes.

Este último término puede tomarse cuando se habla de lo acontecido en las últimas semanas, al producirse operaciones millonarias luego de que el presidente de Estados Unidos llamara al líder norcoreano Kim Jong-un el "hombre cohete con una misión suicida". Eso, como dicen los expertos, tiene como telón de fondo un escenario internacional complejo.

Los misiles, sistemas de defensa, aviones de guerra y otras armas secretas ocupan un papel central en las discusiones políticas.

Uno de los últimos movimientos comerciales en el sector, es el que realizó uno de los gigantes del negocio de la guerra, Northrop Grumman, al anunciar que ha comprado al fabricante de misiles Orbital ATK por unos 7mil 800 millones de dólares, lo cual fortalece a las empresas dedicadas a vender armas y tecnología de defensa. El propio Donald Trump encabeza la cruzada por aumentar el gasto en defensa.

En una operación previa, se había hecho la compra de otro gigante, el fabricante de componentes de aviación Rockwell Collins por parte de United Technologies. Se habla de una operación valuada en 30 mil millones de dólares y es, a la fecha, la mayor adquisición en esa industria.

¿QUÉ VENDEN?

¿Qué venden las más grandes compañías de defensa del mundo, cuánto facturan y quiénes lideran el ranking de los que ganan cuando hay conflictos bélicos en el mundo,

Escrito por Agencias Martes 26 de Septiembre de 2017 21:12

o cuando las potencias se preparan para mostrarse los dientes?

Loocked Martin, Boeing, BAE Systems, Raytheon y Northrop Grumman son los líderes mundiales en el sector de la defensa. "Chemputer", la tecnología militar que hace que los aviones crezcan en el laboratorio como si fuera ciencia ficción.

Eso se muestra en las ventas informadas por esas compañías y la clasificación que elabora el Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz, una organización independiente que publica la lista de las empresas que más armas venden en el mundo.

Las más grandes empresas de defensa en el mundo hicieron estas ventas (en millones de dólares) en 2016:

47 mil 248, Loockheed Martin

29 mil 500 Boeing (División Defensa, Espacio y Seguridad)

25 mil 600 BAE Systems

24 mil 069 Raytheon

24 mil 508 Northrop Grumman

Lockheed Martin es la compañía líder en la venta de armamento y sistemas de defensa. Es un gigante de la industria aeroespacial y militar. Es el mayor contratista militar de Estados Unidos, especialmente del Departamento de Defensa, incluyendo el ejército, la marina, las fuerzas aéreas y operaciones especiales.

Escrito por Agencias Martes 26 de Septiembre de 2017 21:12

La compañía es conocida por su sistema de defensa antimisiles THAAD. También por el desarrollo del C-130 Hércules, F-22 Raptor y el F-35 Lightning II. Este último es un caza de quinta generación con capacidad furtiva (indetectable por radares enemigos). El F-35 ha sido blanco de duras críticas por su alto costo.

El presidente Trump dijo que el programa de desarrollo del F-35 está "fuera de control", porque lleva 15 años en construcción y es el más costoso del Pentágono (unos 400 mil millones de dólares).

En febrero de 2016, el Departamento de Defensa de EU admitió una serie de "defectos graves" en la aeronave. Este año, Trump convocó a Boeing para que compitiera con Lockheed Martin.

Boeing (Estados Unidos: División Defensa, Espacio y Seguridad)

Vende aviones de guerra tripulados y no tripulados, sistemas satelitales, tecnología espacial, misiles y sistemas de defensa, inteligencia y seguridad. Esta división vale 30 mil millones de dólares y tiene 50 mil empleados en el mundo.

Entre sus productos está el cohete Space Launch System (SLS). Entre sus aviones de guerra están los F/A-18 Super Hornet, EA-18G Growler, F-15 Eagle, y los helicópteros H-47 Chinook, AH-64 Apache y V-22.

Es también uno de los mayores proveedores de tecnología de la Estación Espacial Internacional.

BAE Systems (Reino Unido

Escrito por Agencias Martes 26 de Septiembre de 2017 21:12

Empresa británica, contratista militar y constructora aeronáutica comercial. En Estados Unidos tiene la subsidiaria BAE Systems Inc. Entre sus productos más conocidos están el Eurofighter Typhoon, F-35, F-35B, Hawk, Harrier, Tornado GR4, Taranis. Es la única compañía británica en la lista de los gigantes.

Otros productos son el obús autopropulsado M109A7 y el cargador de municiones M992A3. BAE fabrica carros de combate, vehículos blindados, submarinos, destructores antiaéreos y sistemas avanzados de armamento.

4. Raytheon (Estados Unidos)

Raytheon vende tecnología para aplicaciones militares aeronáuticas, navales y de tierra. Desarrolla sistemas de comando, control, comunicaciones, inteligencia y servicios de soporte. Es uno de los contratistas de defensa militares más grandes de los Estados Unidos. Más del 90% de las ganancias de Raytheon provienen de contratos de defensa.

Es uno de los mayores productores de misiles guiados, vende sistemas de radar de aeronaves, sistemas de miras y blancos, sistemas de comunicación y manejo de batallas y componentes de satélites. También fabrica radares y sensores para aplicaciones militares aeronáuticas, navales y de tierra.

5. Northrop Grumman (Estados Unidos)

Conglomerado de empresas aeroespaciales estadounidenses y de defensa, proveedor de tecnologías de información y uno de los mayores contratistas militares del mundo, conocido por la construcción de buques de guerra.

Tiene tres divisiones de negocios: sistemas aeroespaciales, sistemas de misiones y servicios de tecnología bajo el agua, en el espacio y en el ciberespacio.

MÁS NEGOCIO EN DEFENSA

Especialistas de los sectores defensa y aerolíneas, apuntan hacia un fortalecimiento de estas compañías, particularmente con la llegada de Donald Trump a la Casa Blanca y su cruzada por aumentar el gasto en el área.

Las amenazas de Corea del Norte hacen que Estados Unidos desvíe más recursos hacia la defensa antimisiles y la presencia en Asia. No se cambia de dirección, "solo aumenta la velocidad, señalan.

Al aumentar la percepción de la gente sobre una amenaza externa, dificulta más a los miembros del Congreso votar contra el aumento del gasto en defensa.

Aude Fleurant, directora del programa sobre armas y gasto militar del Instituto Internacional de Estocolmo para la Investigación de la Paz, dice que es demasiado pronto para decir que existe un crecimiento en las compañías de defensa a raíz del nuevo escenario internacional y el papel protagónico que han alcanzado las amenazas entre Estados Unidos y Corea del Norte.

"Algunos países han declarado su deseo de comprar sistemas antimisiles, pero tomará un buen tiempo antes de que esas intenciones se traduzcan en compras reales".

Habitualmente es difícil saber las actividades de las empresas que venden armamento y sistemas de defensa por las características del negocio, pero ahora las ventas que realizan son información pública, dado que todos los años las firmas publican su informe anual con detalles financieros.

Otro elemento clave es que existe poca información respecto a las ventas del sector fuera de Occidente y en el caso de China y Rusia, es un misterio cada una de sus operaciones.